



CAMP D'ETE du 10 au 17 Aout 2024 – Compte rendu Radia et Antoine

Nous avons participé au camp d'été à Mons la Trivalle du 10 au 17 Août 2024, **autour de Laïla, Bertrand, Jérémie, Mehdi et Samuel.**

Nous étions très nombreux pour assurer toute l'organisation et l'animation de ce petit monde : il y avait les référents (auxiliaires de vie salariés habituels), quelques membres des familles et plein de bénévoles - les anciens habituels, dont certains, comme Radia et Corentin, venus cette année avec leurs amis chaleureusement invités à découvrir et à partager. N'oublions pas les enfants qui deviennent de plus en plus grands et offrent toujours leurs joies ... et un peu de leurs services

Mons la Trivalle c'est un joli coin du sud/sud ouest entre Bédarieux et Béziers.

Parlons du gîte d'abord qui avait été en partie choisi grâce à son prix très intéressant. Il n'était réellement pas très facile à pratiquer avec des personnes en fauteuil (étages), ne possédait pas une vraie cuisine collective ; et puis il avait la nuisance du bruit de la route à côté ; cependant il disposait de beaux espaces communs, intérieurs et extérieurs, avec une petite piscine facile d'accès et d'usage



et surtout il était dans un environnement magique, avec tout à côté un spot baignade rivière magnifique et pratique
Les activités ont été influencées par la chaleur en début de semaine où nous avons plutôt privilégié les baignades piscine/rievère
En deuxième partie de semaine, nous avons élargi notre territoire et notre champ d'activités :

- Les glaces au bistrot
- Les petites rando/marches sur la voie verte toute proche, et bien ombragée
- Une ballade dans les Gorges d'Heric
- La visite du village d'Olargues, son marché, sa fête
- Les bains et pique nique à la base de loisirs de Bédarieux

N'oublions pas sur place les temps calmes, les jeux, la pétanque, LA BOUM

Et les repas (gastronomiques) : Sur cette semaine, nous n'avons pas bien maîtrisé "l'équilibre alimentaire", car en plus des glaces, on a mangé des petits fromages en apéro, des crèmes brûlées au caramel et de la tarte aux pêches préparées par Olivier et Florence, du Flan de courgette généreux en crème, des spaghetti à la bolognaise, des barbecues saucisses, merguez et poulet mariné maison ...

Au final une excellente ambiance, une très bonne entente entre tous, un relationnel simple, fluide et toujours bienveillant et chaleureux



Laila s'est éclatée et nous a impressionné par sa motricité debout et son énergie débordante ; un vrai bonheur partagé



Mehdi lui aussi s'est régalé on le connaissait DJ et on lui a découvert un talent pour la pétanque.



Bertrand le mieux loti dans sa chambre sur mesure au rez-de-chaussée avec ses deux référentes aux petits soins, il a montré une présence curieuse à tout ce qui se passait.



Jéjé était un peu dans un "entre deux" cette semaine (des moments de fatigue et de somnolence, et des moments plus présents et de plaisir),. Il était toujours monopolisé et obnubilé par la nourriture quand elle circulait.



Samuel cette année a été très perturbé par des douleurs dues à des coliques néphrétiques qui l'ont conduit à deux reprises aux urgences pour terminer au bloc opératoire avec anesthésie. Samuel a été très courageux pour gérer ses douleurs. Laila était en grande compassion, et détresse, même en voyant Samuel souffrir.



Place aux petits écrits et ressentis de chacun

Installée dans le train, je me rappelle ces bons moments passés en votre compagnie où j'ai pu expérimenter le "vivre ensemble" dans toute sa splendeur où que l'on soit. Encore un grand merci à tous pour votre accueil et bravo pour votre implication autour des jeunes en situation de handicap. Je vous souhaite une belle fin de séjour et une bonne fin d'été à tous.

Au plaisir de vous revoir

... Plein d'émotions en consultant ces photos. Vous êtes LUMINEUX, j'adore! Bon retour à tous, restez comme vous êtes

Bénédicte B, référente de Bertrand sur quelques jours

*Merci à Radia et Coco pour notre première parmi vous tous au camp. Un groupe formidable, petits et grands nous avons partagé votre énergie et votre bonne humeur ♥. Des bisous à Laila, Gégé, Samuel, Mehdi et Boubou pour cette fin de semaine de vacances, vous nous manquez déjà. Cathie et Roman. On a fait le plein de peps grâce à vous tous **Catherine M.** bénévoles invitée*



Un grand merci pour cette première expérience au sein de l'association. Ce fut un plaisir de partager ces moments conviviaux et d'émotion. Une leçon de vie pour les enfants et pour nous mêmes. Des bisous à tous, bonne fin de semaine. Flo, Oliv et les enfants

Olivier B bénévole invité

Laila, Boubou, Medhi, Jéré et Samuel, sans vous on ne se retrouverait pas, on ne se rencontrerait pas.

Merci de prendre soin de moi !

Samuel qui me crie « je t'aime » au moins une fois par jour.

Jéré qui m'arrête dans la rue pour faire un câlin

Laila qui m'a demandé tous les jours si mon bobo allait mieux « encore aie aie ? »

Boubou qui m'a fait rire tous les soirs.

Medhi qui m'a massé la tête toute la semaine.

Mais qui prend soin de qui là ?!!!

Ça m'a fait du bien à moi.

MERCI ENCORE

Radia, une fidèle bénévole



Hello

Encore un camp plein de solidarité d'amitié d'amour et d'humour les 4 piliers de l'association

Grand merci aux nouveaux qui se sont intégrés hyper vite et surtout se sont investis à fond

Big bizz à touti

Gilou, le papa de Laila



Que ferait-on de nos vacances sans l'association "Autour de Jérémie" ? Une chose est certaine, l'été serait sûrement beaucoup moins cool ! La recette est simple : Une semaine, un gîte, et une sacrée équipe pour que la magie fasse son effet. Dès le premier soir l'ambiance est au rendez-vous, on est content de se retrouver et d'accueillir les nouveaux. Quand on part au camp d'été, c'est le handicap qui nous relie : personne handicapées, familles, accompagnants ou bénévoles, une seule idée en tête, tout faire pour leur organiser des vacances de rêves. Petits et grands, chacun met la main à la pâte, on cuisine, on range, on soutient, on relai, on prend soin les un des autres, on joue, on rigole, on joue de la musique, on part à l'aventure et ici, aucune marche n'est trop haute pour empêcher un fauteuil d'avancer. Alors on part crapahuter pour se baigner à la rivière, on glisse dans les toboggans, on sort écouter des concerts, on organise des parties de pétanques endiablées pendant que d'autres s'affrontent au tarot jusqu'au bout de la nuit. Mais surtout on mange bien et on sait faire la fête.

Pour résumé, le camps d'été c'est une petite pause de légèreté, de joie et de bonne humeur dans l'année. C'est un mélange d'émotion, de partage, d'amour, de rencontre et d'amitiés qui se créent. Personnellement je finis toujours la semaine avec un petit pincement au cœur de quitter tout le monde, mais impatiente de me relancer dans l'aventure sur un prochain séjour

Angélique

J'ai passé 24h au camp, les 24 premières heures

J'étais plutôt "touriste". Je retrouvais tout naturellement "la famille", je me laissais imprégnée par le lieu, les grands espaces, l'ombre ...

J'ai vu un ballet de petites fées organiser efficacement les chambres, discuter du bien fondé, monter les valises, tester les escaliers ... avec et sans fauteuil..., installer des rideaux d'intimité en bas dans un recoin ...

J'ai vu un ballet de petits lutins s'emparer de la cuisine, inventorier les placards, vérifier les couteaux, tester l'electro-ménager et vite vite rassembler autour d'eux des petites mains pour lancer le repas.

Aucune hésitation, on voit que tout est rodé.

Quand enfin tout est calé, c'est le grand bain dans la petite piscine ... ça mousse ... ça s'éclate ... ça éclabousse, ça se voudrait piscine à vagues ... on dirait une joyeuse colonie ... tous ensemble, les petits trucs en plus et les petits trucs en moins !!!

Le lendemain j'ai été sous le charme du spot de la rivière: une "plage", des grands arbres, du fond, des remous, du courant. Tout le monde est dans l'eau, avec ou sans ses chaussures (y en a "des" qui sont très équipés), avec ou sans ses bouées (mince! on l'a oubliée au gîte), avec ou sans l'impressionnant tire à l'eau de Samuel... Finalement y a pas mieux que les bras pour ceux qui ne nagent pas.

J'ai vu Jérémy rire, crier, s'accrocher, en redemander

Toutes ces images bucoliques et de bonheur "simple" ont accompagné mon voyage retour

Merci aux anciens de garder l'énergie pour tenir le cap et l'aventure

Merci aux moyens jeunes de diffuser autour d'eux et de faire tache d'huile de leur engagement et merci aux nouveaux que je ne connais pas encore et dont je salue le courage d'avoir osé.

Chaleureusement à chacun, chacune de vous

Annick, maman de Jérémie

